
第２回 東伏見小学校運営協議会（要点記録） 
日時：令和５年７月４日（火）１４：００～１５：００ 

場所：東伏見小学校ランチルーム 

出席：主任児童委員、東伏見育成会会長、住民懇談会代表者、民生委員、PTA会長、PTA副会長、 

保谷柳沢児童館長、校長、副校長、事務局３人 

欠席：ココスポ東伏見代表者 

・委員１０名中９名出席により本会議は成立 

・次第１ 校長挨拶（校長）  

７月になり、1学期のまとめの時期となった。子どもたちも夏休みが待ち遠しいようだ。１学期は学

校行事、校外学習と滞りなく実施することができた。終業式まで、大きな事故等がないように気を引

き締めていきたい。 

・次第２ 【議題１】第１回協議会記録について（副校長） 

  篠宮委員の申し出により、内容を一部修正。 

・次第３ 【議題２】令和５年度 学校評価について（副校長） 

  質疑：質問 児童の学校生活アンケートは、全学年共通の項目か。（佐藤） 

     回答 全学年、共通の項目で行っている。（副校長） 

◎【議題１】、【議題２】について、共に全会一致で承認となった。 

・次第４ 令和５年度 学校予算について（副校長） 

質疑：質問 令和4年度との比較がしたい。資料はあるか。（横井） 

   回答 次回（第3回）準備し、説明する。（副校長） 

・次第５ 地域学校協働活動について（校長） 

◇取り組み状況及び「総合的な学習の時間」年間計画の説明 

◇令和5年度地域学校教育活動の見通し作りについて 

①総合的な学習の時間のゲストティ―チャー 

意見：プロの仕事、子どもたちが希望をもてる仕事をしている住人が多くいる。 

老人会、スポーツ選手、文化人（詩人、茨木のり子等）のリストアップをしていく。 

どろんこ作業所に通っている人との交流、講演会等を行う。 

②委員会活動ボランティア 

 意見：「花いっぱいプロジェクト」（市民ボランティア）とのタイアップをしてはどうか。 

学校で育てた苗の配布を児童・保護者だけでなく地域にも広げてはどうか。 

地域学校協働活動の名称を「ふしみっこ応援団」にしてはどうか。 

◎以上で本日の協議項目を終了。 

・次回は９月１日(火)９時３０分～１０時３０分予定（学校評価、予算、地域学校協働活動 他） 

 


